

Home > Magdalena > Unimagdalena y **Ecopetrol** unidos por las mujeres arhuacas

Magdalena > Portada

UNIMAGDALENA Y **ECOPETROL** UNIDOS POR LAS MUJERES ARHUACAS

Escrito por: Marfa José Bolaños | 28 febrero, 2024



Descubre el proyecto «Sonrisas Caribe» que se dedica a las necesidades de salud oral de las mujeres arhuacas en la región del Caribe.

En un esfuerzo por mejorar las condiciones de vida de las comunidades indígenas en la región del Caribe, la Universidad del Magdalena ha emprendido un proyecto ambicioso y crucial: 'Sonrisas Caribe'. En asociación con **Ecopetrol**, este proyecto busca atender las necesidades de salud oral de las mujeres pertenecientes a la etnia arhuaca.

El proyecto 'Sonrisas Caribe' es más que una simple iniciativa de salud: es un compromiso con el bienestar y el desarrollo de las comunidades locales. A través de una alianza estratégica con **Ecopetrol**, la Universidad del Magdalena está marcando la diferencia en la vida de estas mujeres arhuacas.

“ 😊 'Sonrisas Caribe' es el proyecto con el que, junto a **@ECOPETROL_SA**, contribuimos a través de la atención en salud oral al bienestar de las mujeres de la etnia arhuaca. Sus avances fueron socializados en la Casa Indígena. #NoticiasUM
@VEXUnimagdalena <https://t.co/r0I29BFtKh>
— Universidad del Magdalena (@Unimagdalena) February 28, 2024

Avances y logros hasta la fecha de «Sonrisas Caribe»

Desde su inicio el 21 de junio de 2023, el proyecto 'Sonrisas Caribe' ha avanzado significativamente, superando las expectativas previstas. Con un avance del 54%, cuatro puntos porcentuales por encima de lo planificado, este proyecto demuestra su eficacia y compromiso con su causa.

Testimonios del impacto en mujeres arhuacas

Nirith Toro Ballesteros, líder de Diálogo y Relacionamiento de **Ecopetrol** en la Regional Caribe, ha expresado la importancia de esta alianza y los resultados alentadores que está generando. Destacó que están yendo más allá de

lo esperado, mejorando la salud oral y contribuyendo al bienestar de las mujeres arhuacas.

El proyecto 'Sonrisas Caribe' ha beneficiado a mujeres de comunidades como Gunmaku y Katansama, con la esperanza de expandirse en el futuro para incluir a otros grupos poblacionales, como niños, niñas, adolescentes y mamás. Esta expansión refleja el compromiso continuo de mejorar la salud oral en la región.

[Puedes consultar el balance oficial del proyecto aquí](#)

Impacto en las mujeres arhuacas

La directora del programa de Odontología de Unimagdalena, Rosalía Bustillo Verbel, ha destacado el impacto positivo del proyecto en la comunidad, señalando que han logrado alcanzar y beneficiar a 100 mujeres en total. Este es solo el comienzo de un viaje hacia una comunidad más saludable y vibrante.

Compromiso continuo con la salud y el bienestar

Margarita Villafaña Villafaña, encargada de Infancia, Adolescencia y Género en el Cabildo Arhuaco, ha elogiado la contribución significativa del proyecto a la comunidad arhuaca. Reconoce que este esfuerzo continuo es crucial para prevenir problemas de salud oral y mejorar la calidad de vida de estas comunidades.

El proyecto 'Sonrisas Caribe' es un ejemplo inspirador de cómo la colaboración y el compromiso pueden generar un impacto positivo y duradero en las comunidades más necesitadas. Con cada sonrisa transformada, estamos construyendo un futuro más brillante y saludable para todos.

Comprometidos con el cambio y la transformación

El compromiso de la Universidad del Magdalena y [Ecopetrol](#) con el proyecto 'Sonrisas Caribe' es un claro ejemplo de cómo la cooperación puede marcar la diferencia en la vida de las personas. A medida que avanzamos hacia el futuro, es fundamental mantener este impulso y continuar apoyando iniciativas que promuevan la salud y el bienestar en nuestras comunidades.

La importancia de la prevención y el cuidado

El proyecto 'Sonrisas Caribe' no solo se trata de brindar tratamientos dentales, sino también de educar y concienciar sobre la importancia de la salud oral. A través de programas de prevención y cuidado, estamos construyendo una base sólida para un futuro más saludable y feliz para todos.

Un llamado a la acción

La Universidad del Magdalena expreso en su comunicación oficial: A medida que reflexionamos sobre el impacto positivo que el proyecto 'Sonrisas Caribe' ha tenido hasta ahora, es importante recordar que aún queda mucho por hacer. Invitamos a más empresas, organizaciones y personas a unirse a esta causa y trabajar juntos para crear un cambio duradero en nuestras comunidades.

Ver: [Dos generaciones cumplen su sueño profesional en la Unimagdalena](#)

También te podría interesar:

- [¡Atención! 69 muertes violentas dejó el mes de agosto en el Magdalena](#)
- [Entregan 164 hectáreas de tierra a familias campesinas del Magdalena](#)
- [116 mil árboles, el reto de Corpamag en la Gran Sembratón Nacional](#)
- [1.5 comparendos diarios impuestos por placa adulterada en Santa Marta](#)
- [¡Nueva Granada con la 'boca abierta' gracias a Unidad Móvil odontológica!](#)
- [Corpamag y Acuario de El Rodadero rescatan dos delfines en Tasajera](#)

[ECOPETROL](#)

[MUJERES ARHUACAS](#)

[SONRISAS CARIBE](#)

[UNIMAGDALENA](#)

[UNIVERSIDAD DEL MAGDALENA](#)



MARÍA JOSÉ BOLAÑOS

Periodista. Animalista y ecociudadana. Escribir, es lo que me hace bien.

previous post

AQUÍ LOS ALCALDES QUE SE UNEN AL CONSEJO DIRECTIVO DE CORPAMAG

TE PODRÍA INTERESAR



AQUÍ LOS ALCALDES QUE SE UNEN AL CONSEJO...

28 febrero, 2024



LA RUTA MACONDO UNA EXPERIENCIA INMERSIVA EN ANATO

28 febrero, 2024



SANTA MARTA SE LUCE EN LA FERIA DE...

28 febrero, 2024

DEJA UN COMENTARIO

Lo siento, debes estar [conectado](#) para publicar un comentario.



FACEBOOK



TWITTER

@2021 - All Right Reserved. Designed and Developed by PenciDesign

IR ARRIBA